

El pollo cae a su precio más bajo

El precio del kilo de la carne de pollo llegó ayer a 10,60 bolivianos en algunas empresas avícolas y es el más bajo de los últimos años. Sin embargo, otros subproductos que se elaboran con esta carne, se mantienen igual que cuando se cotizaba hasta en 16 bolivianos. Por ejemplo, un pollo entero cocido a la brasa está entre Bs 60 y bs 65. Lo mismo ocurre con el almuerzo, que subió hasta Bs 3 por el incremento del kilo de la carne, sin que se hay modificado ante la baja.